

VOYELLE, SEMI-VOYELLE ET CONSONNE

A. Rosetti, Bucarest

Le but de notre communication est de confirmer la classification des voyelles, semi-voyelles et consonnes que nous avons proposée en 1942 et dans les années suivantes: du point de vue fonctionnel, en phonologie, les semi-voyelles i et u jouent le rôle de consonnes.

Dieter Meinert et Eberhardt Richter, qui ont examiné récemment ce problème, sont d'un avis contraire: du point de vue fonctionnel, y et w ne jouent pas le rôle de consonnes.

L'argumentation des deux auteurs repose sur l'analyse instrumentale des sons parlés, qui ne peut pas fournir des unités et des oppositions phonologiques. Leur erreur est d'avoir appliqué aux phonèmes, situés à un autre niveau de l'analyse, des résultats concernant les sons parlés.